

PUBLIK

Sinergitas Nyata Bersama Media, Polres Pasuruan Gelar Piramida

Achmad Sarjono - PASURUAN.PUBLIK.CO.ID

Nov 26, 2023 - 16:26



PASURUAN - Wujud sinergitas bersama Media dalam menciptakan Sitkamtibmas yang aman dan kondusif, Polres Pasuruan gelar kegiatan rutin Ngopi Bersama Media (Piramida), bertempat di Kolam Renang Asmeper, Desa Karangrejo, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan. Minggu (26/11/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kasi Humas Polres Pasuruan Ipda Bambang, S.Sos. dan dihadiri oleh Kapolsek Purwosari, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Purwosari, dan beberapa Awak Media Online.

Dalam sambutannya, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kasie Humas Polres Pasuruan mengajak kepada seluruh Awak Media untuk terlibat dan berperan aktif dalam memberikan edukasi berupa

narasi positif kepada masyarakat, sehingga dengan kegiatan Piramida bisa mewujudkan sinergitas dan soliditas antara Polri dan Awak Media di wilayah Kabupaten Pasuruan.

"Menjelang pelaksanaan Pemilu 2024, mari kita jaga bersama kondusifitas wilayah kita melalui berita-berita yang Positif, agar tidak timbul masalah di tengah Masyarakat, sehingga tercipta Pemilu 2024 yang aman dan damai," tegas Ipda Bambang.

Selanjutnya, Kapolsek Purwosari AKP Hudi Supriyanto, S.H. menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran para Awak Media dalam giat Piramida hari ini, karena Awak Media di Kabupaten Pasuruan telah banyak membantu melakukan mitigasi terhadap berita-berita negatif atau Hoaxz di media sosial dan media online.

"Alhamdulillah melalui kegiatan Piramida ini, Polri merasa sangat terbantu dengan adanya rekan-rekan Media semua, terimakasih selama ini sudah menjalin kerjasama yang baik dalam menciptakan Kabupaten Pasuruan yang aman dan kondusif," ucap Kapolsek.

Berikutnya sambutan oleh Pimred Media Lumbung Berita Masroni, "Kami semua sebagai Awak Media sangat bersyukur sekali karena Polres Pasuruan rutin menggelar kegiatan Piramida, sehingga tali silaturahmi tetap berjalan dengan baik," ucapnya.

Lebih lanjut, Masroni mengungkapkan bahwa hari ini juga bertepatan dengan HUT Media Lumbung Berita ke-5 tahun 2023, "Semoga dengan kedua acara ini bisa menjadikan Media Lumbung Berita semakin sukses kedepannya dan semoga Polri bersama Awak Media selalu kompak dan bersinergi dalam menyampaikan pemberitaan positif kepada seluruh Masyarakat khususnya yang ada di wilayah Kabupaten Pasuruan," tandasnya. (*)